



秋の遠足 「ナガシマスパーランド」へ

今年度の秋の遠足は、10月31日(金)に三重県桑名市の「ナガシマスパーランド」に行ってきました。当日は曇り空でしたが、友達や学年を超えて親睦を深めるなど思い出に残る楽しい一日となりました。

到着後、スリル&スピードで有名なアトラクションの「スチールドラゴン」や「白鯨」などに乗る生徒、観覧車などのエンジョイ系のアトラクションに乗る生徒、また隣接する「三井アウトレットパークジャズドリーム長島」で買い物を楽しむ生徒など、それぞれが秋の遠足を楽しんでいました。普段学校では見られない満面の笑みで、「めっちゃ楽しかった」「時間が短く、もっと遊びたかった」などそれぞれが秋の遠足を満喫していました。



『情報モラル講座』

10月23日(水)1限目視聴覚教室3において認定特定非営利活動法人ハートツリーの佐々木 哲(ささき さとし)さんをお招きし「情報モラル講座」を実施しました。当日は SNS・ネット被害の実例に触れながら、「安心・安全に利用するための方法」と「悩み事や相談事はネットの誰かではなく、家の人や先生など身近な大人に相談してください」とお話ししていただきました。



学校生活アンケート実施

10月30日(水)4限目視聴覚教室3において教頭先生より学校生活アンケートが実施されました。スライドを使いながら、「学校生活をより充実するためにはどうしたらよいか」、「日中に仕事や自分の時間を大切にしながら登校していることはすごいこと。せっかく登校しているのであれば、少しでも何かにチャレンジしてみませんか」との話がありました。最後に教頭先生が「教員・生徒・保護者みんなでよりよい学校と作っていきましょう」と呼びかけがあり、アンケートは終了しました。

11月 行事予定

11月 6日(水) 地震津波避難訓練

11月 7日(木) 薬物乱用防止講座

11月 9日(土) 生徒作品展示(プラザホープ)

～10日(日)

11月13日(水) 人権 LHR

11月21日(木) 先輩が先生講演会